



Lagi, Tradisi Mubeng Beteng Ditiadakan

YOGYA, TRIBUN - Tradisi Tapa Bisu Lampah Mubeng Beteng yang biasanya dilaksanakan untuk menyambut Tahun Baru Islam 1444 H atau 1 Sura dalam penanggalan Jawa pada tahun 2022 ini dipastikan ditiadakan.

Tahun ini 1 Muharam 1444 atau 1 Sura jatuh pada Sabtu (30/7/2022).

Pengumuman tidak dilaksanakannya tradisi Tapa Bisu Lampah Mubeng Beteng ini sudah dipasang di sejumlah lokasi. Di antaranya di pagar Alun-alun Utara Yogyakarta dan Plengkung Gading.

Dalam spanduk yang dipasang di pagar Alun-alun Utara, tertulis pengumuman yang isinya kegiatan Tapa Bisu Lampah Mubeng Beteng tahun 2022 ditiadakan.

"Pengumuman. Untuk menyambut Tahun Baru Jawa : Ehe 1956, Setu Pahing 30 Juli 2022. Panitia tidak mengadakan Lampah Budaya Mubeng Beteng," tulis panitia di spanduk pengumuman yang dipasang di pagar Alun-alun Utara.

Pengumuman tidak digelarnya tradisi Tapa Bisu Lampah Mubeng Beteng ini juga diumumkan melalui media sosial Instagram.

Akun Instagram Kraton Yogyakarta @kratonjogja mengunggah pengumuman tidak digelarnya tradisi Tapa Bisu Lampah Mubeng Beteng pada Rabu (27/7) kemarin.

"Sahabat, kami informasikan bahwa dalam rangka memperingati Tahun Baru Jawa 1 Sura Ehe 1956 atau 1 Muharam 144 H, Abdi Dalem Keraton Yogyakarta akan melaksanakan doa bersama dan macapatan di selasar Kagungan Dalem Bangsal Pancaniti, Kompleks Pelataran Kamandungan Lor (Keben), Keraton Yogyakarta, Jumat (29/7) malam.

Agenda ini diikuti oleh undangan secara terbatas sesuai dengan protokol kesehatan yang berlaku. Adapun untuk Hajat Kawula Dalem Lampah Budaya Tapa Bisu Mbeng Beteng belum dapat dilaksanakan pada kesempatan ini.

Diinformasikan bahwa tanggal 1-3 Agustus 2022, Pagelaran serta Kedhaton Tutup untuk wisata karena adanya upacara Siraman Pusaka dan agenda ini tertutup untuk publik.

"Semoga kesehatan dan keberkahan senantiasa mengiringi kita semua di tahun yang akan datang. Salam rahayu!," tulis akun @kratonjogja. (has)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kundha Kabudayan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005